
REALIZAN DÍA NACIONAL DE LA
DEFENSA EN CORREOS DE CUBA

En horas de la mañana del pasado sábado, los miembros del Consejo de Dirección
del Grupo Empresarial Correos de Cuba (GECC), participaron en las actividades
programadas para el Día Nacional de la Defensa, encabezados por Pablo Julio Pla
Feria,  Rubén Morales  Enamorado y  Ariel  Santana Santiestéban,  presidente y
vicepresidentes  de  la  organización  postal,  respectivamente.  En la  jornada se
revisaron y puntalizaron los planes de preparación para la defensa, así como las
medidas que se implementan en la OSDE y en las Empresas del GECC durante la
Puesta en Completa Disposición Combativa y para la Defensa, y las acciones
contra el desgaste sistemático y frente a la invasión del enemigo.

El Día Nacional de la Defensa incluyó la puntualización de la plantilla de la OSDE
para tiempo de guerra; se precisaron las misiones de los directivos y trabajadores
del  GECC durante en el  paso al  estado de guerra,  en la primera y segunda
operación;  se  revisaron  las  actas  de  cooperación  con  otros  organismos  y
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entidades; y se presentó un audiovisual sobre las particularidades de la guerra no
convencional que llevan a cabo contra Cuba el imperialismo estadounidense y sus
aliados dentro y fuera de nuestro país. El director de Operaciones Postales y
Logística Integrada de la OSDE, Mario Suárez Naranjo,  informó los aspectos
organizativos y aseguramientos que ejecuta el GECC durante la operación de
distribución y entrega de la prensa en los diferentes territorios del país, en las
condiciones de la guerra.

Además, en el contexto de este Día Nacional de la Defensa se efectuó la entrega
del carnet de militante del Partido Comunista de Cuba a la joven Yaima González
Oliva, especialista principal de la Dirección de Comunicación Institucional de la
OSDE Correos de Cuba, en acto que tuvo lugar en la Empresa Eléctrica del
municipio Boyeros de la capital.

 

CORREOS  DE  CUBA  BIEN
REPRESENTADO EN FETDI 2022
Del 15 al  17 de noviembre la Empresa de Correos Santiago de Cuba estuvo
representando a la organización postal  en la Feria de Transformación Digital
FETDI 2022, evento que tuvo lugar en el Complejo Cultural Heredia de la ciudad
Héroe. En la muestra expositiva, la Empresa de Correos santiaguera realizó la
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presentación y exposición de los servicios de comercio electrónico de Correos de
Cuba y los novedosos sistemas informáticos que los soportan, desarrollados por
especialistas del Centro Principal Tecnológico Postal.

En el marco de la FETID 2022 la viceministra de Comunicaciones, Grisel Reyes
León, recorrió el stand de la Empresa de Correos Santiago de Cuba y allí pudo
apreciar y reconoció el impacto de los proyectos y experiencias de Correos de
Cuba en la transformación digital de sus sistemas, procesos y servicios.

Además, directivos de la Empresa de Correos santiaguera sostuvieron encuentros
de negocios con funcionarios de diferentes empresas nacionales, trabajadores por
cuenta  Propia  (TCP)  y  Mipymes,  evaluando  intenciones  de  negocios  para  la
implementación de soluciones  tecnológicas  e  innovadoras,  a  n  de mejorar  la
calidad de los servicios del correo e impulsar el proceso de transformación digital
de la organización.

 

Las periodistas Irma Rivera Sánchez, del semanario Sierra Maestra; y Barbara
Volerich Izquierdo, de la Emisora CMKC, realizaron varios reportes sobre los
objetivos de la participación de Correos de Cuba en FETDI 2022 y acerca de la
marcha de la transformación digital en la organización postal.
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EMPRESA  DE  CORREOS  VILLA
CLARA  EN  PERMANENTE
COMUNICACIÓN  CON  SUS
PÚBLICOS

Así  lo  hicieron  en  la  revista  informativa  de  la  emisora  CMHW,  Lázaro  Más
Betancourt, director de la Empresa de Correos Villa Clara; y en el espacio «Justo
a las 12» de Telecubanacán, Grethel Montalvo Veítia, comunicadora institucional
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de esa entidad, quienes explicaron las particularidades del comercio electrónico
transfronterizo, un nuevo servicio en el que se inserta Correos de Cuba para la
distribución y entrega a domicilio de combos con artículos de primera necesidad,
que comercializan por Internet agencias de paquetería extranjeras que tienen
contrato con la Empresa de Mensajería de la organización postal; y que para
mayor  in formación  los  in teresados  pueden  consul tar  e l  s i t io
www.grupoenviworld.com

También  los  oyentes  de  la  emisora  CMHW  expresaron  vía  telefónica  sus
insatisfacciones con el servicio de distribución y entrega de la prensa en la ocina
de correos Santa Clara 3. La atención y respuestas a las demandas de los usuarios
estuvieron a cargo de la directora de esa ocina, Arisleydi Días Santos.

CORREOS DE CUBA CON NUEVOS
BRÍOS EN FIHAV 2022…
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Este lunes quedó oficialmente inaugurada la 38 edición de la Feria Internacional
de La Habana FIHAV 2022 en el recinto de Expocuba. El presidente de Correos
de Cuba, Pablo Julio Pla Feria,  recorrió los stand de la Empresa de Correos
Habana Oeste y de la Empresa de Mensajería y Cambio Internacional, junto a
otros directivos de ese Grupo Empresarial.
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CORREOS  DE  CUBA  EN  FIHAV
2022

A partir de este lunes el Grupo Empresarial Correos de Cuba (GECC) estará
presente en la  Feria  Internacional  de La Habana FIHAV 2022,  que hasta  el
próximo viernes tendrá lugar en el recinto ferial EXPOCUBA de La Habana, tras
dos años sin celebrarse a causa de la pandemia de la Covid-19.

Como es habitual, el stand de Correos de Cuba estará ubicado en el Pabellón de
las Comunicaciones de EXPOCUBA, instalación en la que los visitantes nacionales
y extranjeros a FIHAV 2022 podrán apreciar y acceder a los productos y servicios
propios  y  de  otras  organizaciones  nacionales  que  brinda  el  correo  cubano.
También la Empresa de Mensajería contará con su stand en el Pabellón Central
de la  Feria.  Directivos  de la  OSDE Correos de Cuba y  de sus Empresas de
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Mensajería  y  Cambio  Internacional  y  Aseguramiento  General,  durante  esta
semana  sostendrán  encuentros  con  empresarios  nacionales  y  extranjeros,  en
interés de concertar proyectos de negocios que permitan mejorar los procesos
operacionales, la gestión comercial, los aseguramientos logísticos, tecnológicos y
de insumos que demanda la organización postal cubana.

REALIZAN  CANCELACIÓN
POSTAL DENTRO DE LA JORNADA
DE LA SEGURIDAD VIAL

El pasado viernes se efectuó una cancelación postal denominada X Aniversario de
los Encuentros Académicos de Seguridad Vial, en la que participó el compañero
Ariel  Santana Santiesteban, vicepresidente del  Grupo Empresarial  Correos de
Cuba.

La emisión postal, impresa en multicolor, con un valor de 3.00 pesos cubanos,
muestra una imagen en la que la frase Seguridad Vial está siendo pintada en el
asfalto por un trabajador de viales. En la parte superior aparecen cinco señales
del tránsito, al  centro la leyenda referida al X Aniversario de los Encuentros
Académicos,  en  los  que  se  reúnen  profesionales,  directivos,  académicos  e
investigadores cubanos vinculados al tema de la seguridad y la educación vial. En
el caché del sobre de Primer Día aparecen siluetas de los diferentes medios de
transporte  que  utilizan  la  vía  pública  y  un  peatón;  se  ilustran  señales  de
prohibición, como las de no ingerir bebidas alcohólicas ni utilizar el celular, para
garantizar  la  seguridad  en  la  vía.  Completan  el  llamado  con  una  pegatina
diseñada por la Empresa de Viales. El cancelador de color rojo representa un aula
en la que se imparten clases referidas a las señalizaciones del tránsito.
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PRESENTE  EMPRESA  DE
CORREOS  SANTIAGO  DE  CUBA
EN FERIA DE TRANSFORMACIÓN
DIGITAL FETDI 2022

Del 15 al 17 de esta semana de noviembre se estará celebrando, en el Complejo
Heredia de la ciudad de Santiago de Cuba, la Feria de Transformación Digital
FETDI 2022, donde la Empresa de Correos de ese territorio estará presente con
sus proyectos, productos y servicios.

En el evento, la Empresa de Correos santiaguera presentará varias aplicaciones y
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soluciones tecnológicas e informáticas destinadas a impulsar la transformación
digital de las unidades de correos, así como la exposición de sus productos y
servicios, en permanente intercambio con el público asistente; y otros proyectos
como el de comercio electrónico transfronterizo, en interés de mejorar la calidad
de los servicios y la gestión comercial de la organización postal.

CORREOS  DE  CUBA  REALIZA
PRIMERAS  ENTREGAS  DE  LOS
COMBOS  DEL  COMERCIO
ELECTRÓNICO
TRANSFRONTERIZO…
Las Empresas de Correos de Cienfuegos, Sancti Spíritus y Granma realizaron
satisfactoriamente, la pasada semana, la entrega de los primeros envíos recibidos
mediante el servicio de comercio electrónico transfronterizo.
En menos de 72 horas, desde su compra por Internet, el destinatario obtuvo el
producto adquirido, una modalidad que agiliza los servicios de Correos de Cuba y
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que continuará extendiéndose en las próximas semanas y meses en todo el país.

O  NOS  DIGITALIZAMOS  O  NO
SOBREVIVIMOS  COMO
SOCIEDAD…

Fue  la  expresión  clave  de  una  de  las  participantes  en  el  Segundo  Foro  de
Gobernanza de Internet en Cuba, clausurado este viernes en La Habana, luego de
la convocatoria que hicieran para este evento la Unión de Informáticos de Cuba
(UIC)  y  la  Asociación  Cubana  de  Naciones  Unidas,  que  agrupa  a  las
organizaciones  sociales  de  la  sociedad  civil  cubana.
La tercera y última jornada del Foro, que tuvo lugar en la sede del Ministerio de
Comunicaciones, contó con la presencia de Wilfredo González Vidal, Grisel Reyes
León y Ernesto Rodríguez Hernández,
viceministro primero y viceministros de ese organismo; Yoana Odriozola Guitat,
viceministra del Ministerio de Economía y Planificación; Ailyn Febles Estrada y
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María Esther Alfonso Suárez, presidenta y vicepresidenta primera de la UIC.
En un primer momento, los participantes escucharon la conferencia magistral
titulada “Agenda digital cubana”, a cargo de la Doctora en Ciencias, Ailyn Febles
Estrada, presidenta de la UIC.
Seguidamente, se desarrolló el panel titulado “Experiencias y resultados en la
participación ciudadana y popular”, que tuvo como panelistas a Dailyn García
Domínguez  y  Dailen  Ramón  Sequeira,  jefa  y  especialista  del  Centro  de
Implantación de Gobernanza Digital de la Empresa Xetid, respectivamente; María
del Carmen Cedeño, jefa de la Oficina de Atención a la Población del Palacio de la
Revolución;  Aliuska  Vidal  Bofill,  directora  de  Información  del  Ministerio  de
Justicia; y Leslie Díaz Monzerrat, subdirectora del periódico Vanguardia de Villa
Clara.
Seguidamente, se efectuó el panel titulado “El Gobierno Digital y la participación
ciudadana”, cuyos panelistas fueron Mónica Guillén del Campo, profesora de la
Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana y especialista del
Observatorio de Gobierno Digital; Diego Castilla Cabrera, presidente del Parque
Tecnológico de Matanzas; y la Doctora en Ciencias, Edith González Palmira, líder
del proyecto de Estudios de Impacto de las Plataformas Tecnológicas Digitales de
dicho parque.
Ambos paneles generaron un amplio debate entre los participantes en el Foro, en
los  que  hubo  consenso  sobre  la  necesidad  de  perfeccionar  y  fortalecer  las
plataformas  web  y  aplicaciones  para  dispositivos  móviles  de  los  gobiernos
nacional y territoriales, organismos del Estado, entidades nacionales, el sistema
empresarial y las organizaciones políticas y sociales, en interés de lograr que esos
canales  de  comunicación  generen  información  actualizada  y  ofrezcan  a  la
población  la  posibilidad  de  realizar  trámites  y  recibir  servicios,  y  donde  los
ciudadanos puedan emitir comentarios o quejarse y recibir, de los funcionarios
públicos, respuesta en línea a sus insatisfacciones y reclamos.
Luego, se desarrolló el espacio denominado “Micrófono Abierto”, en el que los
participantes  expresaron  de  manera  diáfana  y  transparente  sus  opiniones  y
propuestas sobre todos los temas presentados en los tres días de sesiones del
Foro en torno al  empleo de la Internet en Cuba,  en beneficio del  desarrollo
económico y social del país.
Finalmente, la compañera María Esther Alfonso Suárez, vicepresidenta primera
de la UIC, dio lectura a la Declaración Final del Segundo Foro de Gobernanza de
Internet  en  Cuba,  cuyo propósito  principal  fue  el  de  contribuir  a  afianzar  y
promover el uso de la Internet en la sociedad cubana, fomentar la información y
la comunicación social, y el diálogo entre el Gobierno y sus organismos, el sistema
empresarial, la Academia y los expertos con los ciudadanos, a fin de elevar la
cultura de la población en el empleo útil y responsable de la red de redes.
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17Geilyn Soto Garlobo, Jose Manuel Valido Rodriguez y 15 personas más
1 comentario
8 veces compartido
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CONTINÚA  SESIONANDO  EL
FORO  DE  GOBERNANZA  DE
INTERNET…

 

Este jueves, desde la sede del Ministerio de Comunicaciones, se desarrolló la
segunda jornada del Foro de Gobernanza de Internet 2022, un evento convocado
y organizado por la Unión de Informáticos de Cuba (UIC) y la Asociación Cubana
de Naciones Unidas, que agrupa a la sociedad civil cubana y que en este Foro
está representada por miembros de la ACCS, la UPEC, la ANEC, la Unión de
Juristas, la Asociación de Pedagogos, la ANCI y la ANSOC.
La sesión de este jueves contó con la presencia de Mildrey Granadillo De La
Torre, viceministra primera del Ministerio de Economía y Planificación; Grisel
Reyes León, viceministra de Comunicaciones: Ailyn Febles Estrada y María Esther
Alfonso Suárez, presidenta y vicepresidenta primera de la UIC, respectivamente.
También  participaron  los  miembros  del  Consejo  Nacional,  de  los  consejos
provinciales y de las delegaciones de base de la UIC, así como otros profesionales
miembros de las organizaciones sociales antes mencionadas.
El evento se desarrolla en un formato híbrido, con la participación de los consejos
provinciales de la UIC y otros invitados de las referidas organizaciones de la
sociedad civil  cubana,  conectados por videoconferencia desde sus respectivos
territorios.
En un primer momento, las participantes escucharon la conferencia magistral
titulada  “Internet  como laboratorio  ciudadano”,  a  cargo  del  profesor  Marcos
García, de España, experto del proyecto de Innovación Tecnológica co-Lab de la
Unión Europea.
Le siguió el panel “Experiencias operacionales de la red de laboratorios para la
transformación Digital Co-Lab”, un proyecto cofinanciado por la Unión Europea,
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cuyos panelistas fueron los expertos de la UIC, Dayalé Torres, Diana Rosa Prieto y
Reynaldo Alonso (conectado desde Camagüey), y que tuvo como moderadora a
Aylin Febles, presidenta de la Unión de Informáticos de Cuba.
Luego se desarrolló el panel titulado “Economía Digital, en el que intervinieron
Beatriz Alonso, directora de Citmatel; Armando Estévez, director de Tecnomática;
Alexi  Massó,  profesor  de  la  Universidad de  La  Habana;  y  Miguel  Menéndez
Alonso,  director  de  la  Mypime  “Guajirito”,  encuentro  que  generó  un  amplio
debate entre los participantes, quienes insistieron en la necesidad que tiene Cuba
de continuar impulsando la transformación digital de la economía nacional, tanto
en el sistema empresarial como en el sector no estatal.
Seguidamente, se efectuó el panel titulado “El comercio electrónico, uno de los
componentes principales de la economía digital”,  a partir de las experiencias
presentadas por Amanda Cabrera Miralles, jefa de operaciones de la plataforma
EnZona; y Alexei Palma Espinosa, especialista superior, ambos de la Empresa
Xetid, quienes expusieron los proyectos de comercio electrónico y pasarelas de
pago  desarrollados  de  esa  entidad;  y  Líber  Labrada  Suárez,  director  de
Mercadotecnia y Negocios del  Grupo Empresarial  Correos de Cuba, quien se
refirió a las particularidades del comercio electrónico transfronterizo en el que
está inmerso la organización postal, de conjunto con otros actores nacionales y
extranjeros.
Finalmente, la Doctora en Ciencias, Olga Stolik Lipszyc, profesora e investigadora
del Centro de Investigaciones de la Economía Internacional de la Universidad de
La Habana, impartió la conferencia “Economía Digital. Reto Político”, en la que
profundizó en los retos y desafíos que tiene Cuba para la transformación digital
de su economía.
Esta segunda edición del Foro de Gobernanza 2022, que concluye este viernes,
tiene  el  propósito  de  afianzar  el  uso  de  la  Internet  en  la  sociedad  cubana,
contribuir a fomentar la información y la comunicación, y el diálogo entre el
Gobierno y los organismos, el sistema empresarial, la Academia y los expertos con
los ciudadanos, a fin de elevar la cultura de la población para el empleo útil y
responsable de la red de redes.
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